

# Conseil départemental jeunes de l'Ain Mandat 2016/2017

## Candidature

Nom HAYES  
Prénom Pierre  
Collège Sainte-Marie  
Classe 4<sup>eme</sup>



### Pourquoi je présente ma candidature ?

Je présente ma candidature au Conseil Départemental Jeunes de l'Ain, car je veux me faire entendre en proposant des idées et témoigner de ce que je ressens. C'est aussi l'occasion l'occasion de découvrir comment fonctionne la démocratie française et comment elle prend des décisions.

Cette fonction de conseiller va m'apprendre le sens de l'engagement et le sens de l'initiative. C'est une ~~petite~~ l'école de la citoyenneté.

### Mes idées de projets sur la sécurité routière :

Les jeunes en âge de conduire sont nombreux et nombreux ont de nombreux accidents causés par l'alcool ou sous l'emprise de stupéfiants. On pourrait mener une campagne de sensibilisation auprès des jeunes en leur faisant visionner des vidéos « choc » où l'on voit des accidentés de la route lourdement handicapés.

Une action qui nécessite peu de moyens comme réaliser un parcours piéton en portant des lunettes de simulation comme si on avait consommé de l'alcool. C'est drôle mais les résultats sont éloquents, c'est une expérience qui amène à réfléchir.

**AIN** 01  
Le Département